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Renseignements qénéraux concernant la copropriété :

Exercice comptable : 01/ll - 3ll10
Clóture :Annuelle
Période de tenue de I'Assemblée Générale Ordinaire : l2ll5-31
Les fonds de roulernent sont calcr,rlés et donc appelés sur base des charges réelles

Madame, Monsieur,

Au nom et pour compte de I'association des copropriétaires, nous avons I'honneur de vous envoyer les
renseignements que vous avez demandés en application de la loi sur la copropriété (art.3.94 $ I et 2 du CC) :

Nous souhaitons tout d'abord attirer votre attention sur le fait que :

o Les lrontants des appels de fonds mentionnés ci-après résultent des décisions prises par la dernière
Assemblée Générale ; ces montants peuvent faire I'objet d'une adaptation si I'Assemblée Générale qui
approuve les comptes de I'exercice précédent et qui fixe les budgets de I'exercice en cours n'a pas encore
eu lieu à la date du présent courrier ou a eu lieu moins d'un mois avant la date du présent courrier.

o Ceftaines dépenses peuvent ne pas être réparties selon les qLrotités mais faire I'objet d'une autre clé de
répartition en application de I'acte de base, d'une décision d'assemblée ou autre. Il ne nous est
évidemment pas possible de vous renseigner ces différentes répartitions par le présent courrier. Nous ne

Pouvons Que vous inviter à analyser les décomptes de charges du/des bien(s) concerné(s) par la vente qui
vous donneront une idée réelle de la participation du/des bien(s) dans les charges (voir annexes), les
dépenses passées ne préjugeant évidemment ni des dépenses futures, ni I'augmentation du co0t de la vie
(pour les dépenses récurrentes) ni des travaux non récurrents.

Enfin, les renseignements ci-après sont donnés à la date de ce courrier.

Les dépenses sont néanmoins à répartir entre le vendeur et I'acquéreur en fonction de la date de la passation
de I'acte notarié, sauf accord différent entre parties évidemment.

A ce stade, sans connaïtre ni la date de transfeft de propriété ni les décisions éventuelles qui seront prises entre
la date du présent courrier et la date du transfert de propriété, il ne nous est évidemment pas possible de
renseigner aux points l, 8 et 9 ci-après, comme le prévoit la loi, les dépenses(l),les frais liés à I'acquisition
des parties colnmllnes (8) et l'état des dettes(9) nés avant le transfert de propriété dont le paiement sera réclamé
après le transfert de propriétë; raison pour laquelle nous renseignons à ces points, les dépenses, les frais liés
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à I'acquisition des parties commLrnes et l'état des dettes nés avant ledate duprésent cow"rier dont le paiement
sera réclamé après la date du présent cotn'ier

l. Montant des déoenses de conservation. d'en en- de rénarafion ef de réfecfion décidées nar
I'Assemblée Générale ou le svndic avant le présent courrier mais dont le paiement sera demandé
par le syndic postërieurement à Ia date tlu présent coarrier, étant entendu que loacquéreur devra
supoorter lesdites dépenses dans la mesure oÈ leur paiement sera demandé par le svndic après le
transfert de propriété :

{ Voir procès-verbaux des AGO et AGE des trois dernières années transmis en annexe
,/ Voir fonds de réserve / roulement
,/ Adaptation des statuts de la copropriété

2. Situation des appels destinés aux fonds de roulement (provisions pour charqes) :

o Reste à appeler : 0/4
o Budget décidé par l'Assemblée Générale
o Quote-part du bien vendu dans ce budget

135.000€ selon AG du2910212024
263,90C

3. Ouote-nart du bien vendu dans I'apport initial : Néant

4. Fonds de réserve (comptes de bilan')

Quote-part du bien vendu dans le fonds de réserve à la date du 14/1012024 : 188,28€

5. Situation des appels destinés au(x) fonds de réserve

,/ Fonds de réserve < pompier bloc arrière >

o Reste à appeler : 0/4
o Budget décidé par I'Assemblée Générale :22.840€ selon AG du2910212024
o Quote-part du bien vendu dans ce budget : 96,92€

,/ Fonds de réserve < rénovation toiture bloc arrière >

o Reste à appeler : 0/4
o Budget décidé par I'Assemblée Générale : 15.739,32€ selon AG du29/02/2024
o Quote-part du bien vendu dans ce budget : 66,80€

6. Situation des appels destinés aux fonds de réserve spéciaux : néant

7. Relevé des procédures iudiciaires en cours relatives à la copropriété:

Il y a I procédure en cours pour un montant total, en principal, de 2.041,73€ (recouvrement de

créances).

Autres procédures : Actuellement, il reste un potentiel litige avec le propriétaire de la société CIE
dont les coupoles n'auraient pas été installées dans les règles de I'aft en toiture à I'arrière de

I'immeuble (point à discuter lors de la prochaine Assemblée Générale).

8. Etat des frais liés à I'acquisition de parties privatives amenées à devenir parties communes décidés
par l'Assemblée Générale ayanl /e prdsenl caarrier mais dont le paiement sera demandé
postérieurement à Ia dste du nrésent courrier,étant entendu quel'acquéreur devra supoorterlesdites
dépenses dans la mesure oÈ leur paiement sera demandé après le transfert de propriété : néant
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9. Etat des dettes certaines dues par I'association des copropriétaires à la suite. soit d'un emprunt
bancaire. soit d'un litiee né avant Ia date du nrésent courrier mais dont le paiement sera demandé
Dar le svndic postérieurement à Ia dute du présent courrier, étant entendu que l'acquéreur devra
sunporter lesdites dépenses dans la mesure oÈ leur paiement sera demandé par le svndic anrès le
transfert de nropriété :

9.1. Emprunt bancaire l:
- Montanttotalde I'emprunt : 150.000€
- Durée de l'emprunt : 7 ans (fin l5/l 112025)
- Montant restant dir pour le bien vendu en capital hors intérêts : 89,71€
- Motif de I'emprunt:travaux de sécurisation bàtiment arrière

9.2. Emprunt bancaire 2:
- Montant total de l'emprunt : 220.000€
- Durée de I'emprunt: 10 ans
- Montant restant dir pour le bien vendu en capital hors intérêts

d'amortissement
- Motif de I'emprunt : isolation des toitures arrière

pas encore requ le tableau

10. Arriérés éventuels du vendeur à la date du 14l10/2024 :

Lors du versement de ce montant par votre étude sur le compte de la copropriété, la facturation du
présent courrier en sera créditée.

Il s'agit du solde actuel du vendeur. Nous vous saurions gré de nous interrogerjuste avant la passation de
l'acte authentique pour connaitre le solde actualisé du compte du vendeur. Ce montant est, le cas échéant,
à retenir à I'acte sur le prix de vente et à verser sur le compte de la copropriété n" BE07 7320 2781 1466 .

Nous vous remercions d'informer le vendeur qu'à la cl6ture de I'exercice en cours, un décompte final
des charges lui sera adressé (raison pour laquelle nous vous demandons de nous faire parvenir le
cas échéant sa nouvelle adresse) qui fera apparaïtre soit un solde en sa faveur soit te solde dont il est
redevable envers la copropriété.

ll. Procès-verbaux des Assemblées Générales Ordinaires et Extraordinaires des trois dernières
années : en annexe

12. Dernier bilan annrouvé par I'Assemblée Générale ainsi que les décomntes de charges du/des bien(s)
concerné(s) Dar la vente. Dour les deux derniers exercices : en annexe

13. Rannorf Partie lno: 20200219005751

14. DIU : le syndic est mandaté depuis l'assemblée de2020 pour constituer et détenir le DIU

15. Citernes : néant

16. Remarques :

Privativement, tous les propriétaires doivent pouvoir foumir sur simple demande des pompiers, une
attestation de contróle conforme de leur installation électrique et installation gaz (tous les 5 ans pour Liège)
ainsi que la preuve de I'installation d'une porte RF 30' à leur appartement.
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Dans le cadre de la couverture assurance, le propriétaire d'un bien exploité à des fins commerciales et Horeca en

particulier doit en informer, sans tarder, le courtier d'assurance afin que la < clause HORECA >> puisse, au

besoin, être ajoutée à la police d'assurance.
L'éventuel surcofft découlant de cette particularité lui sera imputé en charges privatives.
Ce propriétaire devra également informer le courtier en cas de changement de destination du bien.
La copropriété se décharge de toute responsabilité dans le cas oÈ le propriétaire n'aurait pas informé le courtier'
preuve à I'appui.

Nous vous remercions de ne pas omettre de nous communiquer, ainsi que le prévoit I'article 3.94 $ 3'

@:
. sa date de passation,
olescoordonnéeSpréciseSdunouveaupropriétaire'
o en cas d'indivision ou de démembrement du droit de propriété :

o le détail de la part détenue par chaque indivisaire/titulaire d'un droit réel
o les coordonnées de chacun de ceux-ci.
o Le mandataire de I'indivision/démembrement auquel les documents afférents à la copropriété

doivent être adressés.
o les éventuelles nouvelles coordonnées de I'ancien propriétaire pour lnenvoi de la clóture de compte.
o toute autre information nécessaire à l'établissement correct du décompte, par exemple la date

d'entrée en jouissance si celle-ci était différente de la date de transfert de propriété.

Cette communication est indisnensehle norrr nermeftre dtadnnfer nofre do dnnnées ef dnn c de

pouvoir faire le décompte entre le vendeur et I'acheteur.
Nous insistons également fortement sur le fait que le vendeur doit transmettre au nouvel acquéreur,
I'acte de base, le règlement de copropriété et le règlement d'ordre intérieur dans leur dernière version.

Enfin, conformément à nos conditions générales, la charge pour l'établissement du présent document légal se

monte à 186,54€.

Cette somme sera imputée dans le prochain décompte de la partie venderesse, en charges privatives,

conformément aux prescriptions de I'lnstitut Professionnel des agents Immobiliers. Nous vous remercions de
I'en informer.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur le Notaire, I'expression de nos sentiments distingués

Pour la société syndic,
Corentin DELANNOY

Annexes :

- Copie des procès-verbaux des Assemblées Générales Ordinaires et Extraordinaires des trois dernières années

- Copie des décomptes de charges du/des bien(s) concemé(s) par la vente pour les deux derniers exercices.
- Copie du demier bilan approuvé par l'Assemblée Générale.
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Liège, le 28 mai 2024
t/Réf. :CD/GS

Association des copropriétaires de la résidence
GODEFROID KURTH A.C.P.. bd de la Sauvenière 110 à 4000 LIEGE I

Procès-verbal de I'Assemblée Générale Extraordinaire Recommencée du BLOC II du 28 mai2024

Sont présents ou valablement représentés : 24.532 quotités sur un totalde 55.057

soit : l6 propriétaires sur un total de 78

Le double quorum étant atteint, l'assemblée peut délibérer sur tous les points portés à I'ordre du jour.

En vertu de l'article 3.87 S 7, I et I0 du Code Civil :

Aucun participant à I'assemblée ne détient plus de 3 procurations de vote ou s'il en détient plus de 3, le total de
celles-ci et des voix dont il dispose lui-même reste inférieur à l\Vo du total des voix affectées à I'ensemble des
lots de la copropriété.
Nul n'a pris part au vote, même comme mandant ou mandataire, pour un nombre de voix supérieur à la somme
des voix dont disposent les autres copropriétaires présents ou représentés.
Les abstentions, les votes nuls et blancs ne sont pas considérés comme des voix émises pour le calcul de la
majorité requise.
Le syndic rédige le procès-verbal des décisions prises par l'assemblée générale avec indication des majorités
obtenues au moment du vote et du nom des propriétaires qui ont voté contre ou se sont abstenus.

La minute signée des résultats des votes par les propriétaires au terme de I'assemblée et la liste de présences
sont déposées au siège de la gérance.

La séance est ouverte à l6hl5.

Au vu du nombres de points à traiter et du nombre de votes à comptabiliser, I'Assemblée prend note que la tenue
de cette réunion risque d'être longue. De plus, au vu des procédures judiciaires en cours, il est impëratif que
I'ensemble des copropriétaires soient présents lors de la comptabilisation des votes à lafin de l'Assemblëe.

Toutefois, puisque la comptabiliscttion des votes devrait prendre plusieurs heures, I'ensemble des copropriétaires
présents ou représentés marquent oralement leur accord pour que la comptabilisaíion des votes soit réalisée le
lendemain de I'AG par le syndic à tête reposée.

AJin de faire opposition à tout litige à ce sujet, le tableau des votes sera annexé au présení PV et les bulletins
écrits et signés par chaque propriëtaire resteront disponibles au siège du syndic.

L'Assemblée vote oralement sur cette décision.

Procès-verb0l
copropriété GODEFROID KURTH A.C.P. - no entr. : 0.850.t l,3.740 c/o ADK SrNDIC
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Résumé des discussions et décisions prises

1. Constitution du bureau (Art. 3.87 $ 5) (55.057 Q concernées)

Président :

Secrétaire : '
Le syndic rédige le procès-verbal.

L'Assemblée vote oralement sur cette décision.

2. Rannel des rèsles anplicables à la copronriété et au bloc II (55.057 Q concernées)

La parole est donnée à qui détaillent ce point.

Le syndic nuance les propos et rappelle les dispositions légales et les statuts de la copropriété.

L'Assemblée en prend note et décide de ne pas poursuivre l'examen de ce point.

3. Point sur les travaux de transformation des bureaux et logements (55.057 Q concernées)

Après échange de vues, l'Assemblée décide que tous les copropriétaires de bureau ayant fait des
transformations dans leur bien doivent envoyer leurs schémas de raccordement aux décharges.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

4. Impact des travaux - reprise dqs parties de couloir sur les quotités (55.057 Q concernées)

La parole est donnée à la

Le syndic rappelle les différentes décisions d'Assemblée Générale et les dispositions de I'acte de base.

L'Assemblée décide d'inviter les copropriétaires de porter le point
à l'ordre du jour d'une Assemblée Générale Ordinaire.

NB : Au vu du résultat du vote, I'Assemblée décide de ne pas reporter le point à la prochaine
Assemblée Générale Ordinaire.

24.s32 24.532

24.532 r6.3r5 8.218

Q prése ntes/représentées
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5. Point sur les travaux supportés par les copropriétaires sans ventilation nar bloc
(55.057 Q concernées)

La parole est donnée à

Le syndic rappelle que les travaux sont ventilés en fonction des décisions d'assemblée générale et en
fonction des statuts de la résidence.

L'Assemblée en prend note et décide de ne pas poursuivre I'examen de ce point.

NB : Au vu du résultat du vote, le point sera rediscuté lors de la prochaine Assemblée Générale
Extraordinaire.

6. Indénendance du svstème de chauffage du 6è*" étase (55.057 Qconcernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point 14.5 de I'AGOR du2910212024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

7. Travaux d'étanchéité en toiture (s5.057 Q concernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point 2 de I'AGOP. du 2910212024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

8. Détérioration des bétons en facade arrière et I'isolation des facades et nisnons des étases 4.5 et 6
du bloc II (55.057 econcernées)

A la demande de ', I'architecte wllor (3 MA ARCHITECTURE
SRL) a transmis le rapport suivant au syndic suite à sa visite des lieux le 08/0112024 :

< Je me suis rendu ce lundi 8 janvier dans I'appartement de , à l'arrière de I'immeuble.
D'importantes taches d'humidité au niveau du lintequ situé au-dessus des bandeaw deJenêtre avaient été constatëes.
Au départ, nous pensions à de la condensation mais vu la quantité d'eau importante, je me suis rendu nt place.
Nous avons regardé l'état du linteau du cóté extérieur de l'immeuble.
Notts joignons ci-dessous les photos. Nous qvons constatés que les linteaux en béton (poutre structurelle) sont
complétement dégradés. De nombreuses cavités sont présentes (trous de + de 20 cm de diamètre par endroits).
Ceci explique les importanÍes rentrées d'eau dans I'immeuble. Celles-ci soní d'autanÍ plus importantes que lafaqade
est orientée sud-ouest.
La copropriété doit, selon nous, intenenir de manière très urgente. Non seulement, les tlous permettenl I'infilnation
importante d'eau à I'inÍérieur de I'immeuble mais vu leur grand nombre, il nous semble que Ia stabilité de la poutre eÍ
de I'ensemble de lafagade arrière sont en péril.
La poutre en béton doit être ragréée et réparée au plus vite.
Il est très étonnanÍ que des travaux de réfection n'ont pas été mis en @uvre étant donné Ee ce problème m,aiÍ déjà ëté
évoqué en 2011 dans les rapports d'assemblée des copropriétaires. ))
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Concernant la non-mise en cuvre des travaux au niveau de la fagade, la décision de I'Assemblée
Générale Extraordinaire du 3110812021 est rappelée aux copropriétaires :

r 8. Décisktrt à prenlre concernunt le luncenrcnt ou non d'une étude d'isolution et lolule rémruíiou tlM
lu portie de fucude fornmnt puit de lunière ri ln purtie < bureuu.r >

astintulil tlun.; le c'utlre tle ce.s It'ttt'ttux.

répurution poncÍuelle tle.s héton,s (en cas d'urgence). ,

DepLris cette Assemblée, aucune urgence n'a été adressée au syndic

L'avis de M. MARTIN a une nouvelle fois été sollicité puisqu'il avait déjà étudié le dossier en2021

De plus, la société 3 MA ARCHITECTE a été mise à la cause par

des coupoles. Voici le rapport suite aux visites de M, MARTIN :

dans le cadre du litige

r Visite extérieure du 17/01/24 .

Passage avec le .svndic pour ÉriJiccttiott catrses infillntÍions possibles ou nitecu de la làgade arrière du bloc 2 :
o Constctt (déjà íait par ailleurs) clue les strucÍures en béton de,s linÍeaux soní.forlement altérées sur leurJace

exlérieure ;

o Pas beotrc'oup d'auÍres élémenls à recenser à ce stade ;

o Pour nÉmoire une propo.sition de truiÍement cle lu.fagade (a'épi isolanÍ) cn'ctit étéfaite en fitcu's 202 I, non
strivie par la copt'opriétë.

La probahilitë clue les dégradarions desfaces des linteotx justilient seule.s les dësordres rencontés ou ttiveou inÍérieur
de I'apparíenrení n'est ptts de 100%, loin de là. \'écessité d'ttne visíte à l'intérieur pour ëlayer les cotrsÍuts.

Visile dans l'appartement d' en orésence de I'un des locutsires (colocation) le 02/02/24 :

c Occupation de l'appartentent pL, " ,:1 ctdulÍes ;

o Présence tle nonrbreuses plantes :

c Pcrs de grilles cle rcntilation (obligcríoires selon la not'nte .\'8,\' 50-00 l) tluns les chàssis des pièce.s cliles sèches
(pour nÉnroire, norme prétoit un renouvellemenÍ cl'air de 3.6 m3 h nr:).

o Coníiguration cles lieux (pièces eí couloir) ne pernrct pas wte rcntilation naíurelle efficace cles lieux.
o Le locoÍaire (présent depuis sepÍenrhre 2023) signale c1u'it scr connais.sance aucun désordre n'était prësent

I ot's de I'e m nté nage nre nÍ.

o Pas cle consÍat non plus cl'eau licluicle cpi coule D6íënetiquenrent en.f'onclion des iníempéries (donc pas de <

robineÍ r une.f'ois c1u'il pleul).
o L'enlilationt'icr ouverÍure des.fënêtres, mais sur une durée relalircment.fàible (chau.lJàge...).
. ..lpparilion de.s désordres depuis interseisotl (oclobre not,embre).
c .\lajorité cles désordres lypiclues de charges biologiques (champignons) < air vicié intérieur < condettsatiotr

srtr des points.fi'oids.
o Sau.l'sur une Íoute pelite zone dans l'atant-dernière pièce à main droiíe (couloir nuit), pos de pathologies

A)piques des infiltrations (gonflements, délitenent de la sw'faces. boursouflw'es eíc...).
o Présence d'efflorescences (sels) en sutface > signes soit cle petites infiltrations,.soiÍ, r,u la quantité d'humiditë

relqtive intra-mtrros et la conclensetion qui en rësulte, humiclificotiott de la couche de pldtre. ,1 gcu'der en

nÉnroire, pas de signe de décollement ou de dëtërioraÍion de la strucÍure du malériou.
o .-l noter clue bien que les linteaux soient égalentent degradés sur leur.face extérieure, la pièce du.fond, quasi

inoccupée et peu chatffie (ifi'os '. locaÍaire), ne présenÍe oucun prohlètne parÍiculier.

ConstaÍb) eÍ première conclusion(il .

Lo rlégrodaÍion cles éléments de béton de lo.fàgade an'ièr'e ne.faiÍ aucun dorile eÍ nécessile en elle-même un Íroilemen!
pour ëviter l'aggrotaíion cle la situation. Ce suríout sur le plan de la stebilité à long Íerme, des potentielles enlrées
d'eau ëgalemenl.
Les consÍcrts réalisés dans l'appartenrenl plaiclenÍ mcjoriíairenrcnl pour des soucis rencontrës dans le cadre de ponls
Íhernticlues, ctrec chctngentenÍ des ntenttiseries exÍériettres eÍ arec une venÍiloÍion des lieux beaucoup tropfaible. Cela
n'exclul pas cles inJiltrtttions poncÍuelles, qui viendroienl oggrorcr la siluaíion (motëriau hunride - ettcore nroirrs

isolanl). mais ne peut expliquer .seule la cluantité des de.sortlres cotlstoÍés (cJ. égalentent nanifesíemenÍ absence d'eau
licluide en regard des inlenpéries consécluenles de ces derniet's nois).
Conseil a éÍe tlortné au loc'aÍaire de ven[iler un moximum les lieux, en allan! ou-delà des clttelclues cli:aines de minutes

.journulière.s eÍ en forgonl une bonne conveclion (otn,erlure des.fenêtres aux exlrémilés de I'appartement. porles
orrerÍe.s etc...). Cec'i n'esÍ pos c'ensë arrunger le.s Ttotentielles infiltrations bien sfir.
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La solutiott pt'oposëe en son tenrps pour lafaqade arrière aurait le mérite de résoudre ET la protection des structures,
ET les ponÍs thermiques vicr l'isolation des suríaces extérieures. Guère d'autre moyen, sinon une isolation par
I'intérieur et une rëparation seule des bétons endomnmgés.
Cela n'enlèvera rien au déficit de ventilation de l'appartenent.
Précision concernanÍ l'étot crcíuel des linleaux ; il serait, à défaul de travaux sur lafagade elle-mêrne à cow't terme,
indispensable de procéder ci un peignage des slt'uctures. En ffit, les travaux de renout,ellentent de la couveríure vont
prendre cow's prochainement, notan n ent wr la sutface couvrant les garages, et il serait donrmage de voir des
morceaux de béton tontber et endommager la toute nouvelle couverÍw.e. ))

Le29/03/2024,', 'a transmis à la gérance un devis de réfection de la fagade avec isolation
de la société AVM RENOV pour la réfection de la fagade arrière avec isolation (disponible sur le site).
Le montant est de 64.501,00€ ryAC. Le devis est présenté à l'Assemblée.

L'architecte MARTIN présente également son étude de 2021 actualisée d'un montant estimé avant
soumission de 51.733,22€ TVA comprise (disponible sur le site).

Les frais d'architecte sont de 7o/o HTY A du montant HTVA des travaux (soit 4.133,78€ TVAC selon
l'estimatif).

Après échange de vues, I'Assemblée décide :

- De mandater I'architecte MARTIN afin de soumissionner son cahier des charges actualisés
auprès de 3 entreprises. La société AVM RENOV sera par ailleurs sollicitée. Elle devra
remettre prix selon le cahier des charges de I'architecte.

- De réaliser un peignage de la fagade arrière du BLOC II (4è'", 5è*'et 6è'" étage; au mois d'aout
avant les travaux de réfection des toitures des BLOC II et III qui devraient, sauf impondérable
et en fonction des disponibilités de la firme ISOTOIT, débuter en septembre2024. Ce peignage
a pour but d'éviter toute chute de pierres qui endommageraient les nouvelles toitures.

- De présenter lors d'une prochaine Assemblée Générale Extraordinaire du BLOC II et du BLOC
III de I'ACP GODEFROID KURTH les soumissions obtenues par I'architecte.
Cette Assemblée se tiendra le 4 septembre2024 à 16h00 dans les bureaux d'ADK. Si le quorum
n'est pas atteint lors de cette Assemblée, une Assemblée Générale recommencée sera
convoquée le mardi 24 septembre 2024 à 16h00 dans les bureaux d'ADK.

Financement : via la liste des dépenses.

9. Autorisation de nercements (55.057 Q concernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point 14.9 de I'AGOR du29l02/2024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

24.532 24.532

Q p ré s ente s/rep r és e nté e s
En acconl avec

Ia décision
Contre kt
tIécision

Abstentíort

24.532 24.532

Q p r ës e nt e s/r ep rés en té e s
En accorcl avec

la déckion
Contre Ia
tlécision

Abstention
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10. Panneaux nhotovoltaïques - réalisation d'une étude (55.057 Q concernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point 14.10 de I'AGOR du29/02/2024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

11. Vérification des consommations électriques des sarages (55.057 Q concernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point l3 de l'ACOR du29/02/2024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

12. Placement des décompteurs en vue de l'établissement de consommations réelles
(55.057 Qconcernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'ila été discuté au point 14.13 de I'AGOR du2910212024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

13. Mise à iour des statuts (55.057 Q concernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point 3b de I'AGOR du2910212024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

24.s32 24.s32

24.532 24.532

Q p ré s e nte s/r e p rë s e níé e s
En accord rvec

ln décision
Contre la
tlécision

Abstention

24.532 24.532

Q prése ntes/représentées
En accord uvec

Is tlécísion
Contre Ia
décísion

AhsÍentiott

24.532 24.532

Q p rés e ntes/rep rë se ntëe s
En uccord avec

la décision
Confte la
décisiort

Abstention
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14. Etude de I'installation d'un adoucisseur d'eau

La parole est donnée à I

(55.057Q concernées)

présente le devis de la société DESIROTTE d'un montant de3.256,48€ TVAC.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de demander un second devis à la société PARISSE avec
analyse de la faisabilité pour le bátiment. Ce devis sera présenté lors de l'Assemblée Générale
Extraordinaire de septembre 2024.

15. Installation d'un bloc climatisation silencieux (55.057 Q concernées)

La parole est donnée à l

Après échange de vues, I'Assemblée décide d'autoriser le placement du compresseur du bloc
climatisation sur la toiture de I'excroissance du 4è*" étage. En cas de désagréments sonores,

is'engage à le déplacer en toiture haute avec accord de I'Assemblée. Ce travail sera réalise
apres les travaux de réfection des toitures. En cas de désàts sur la toiture causés par le compresseur, le
montant des réparations sera imputé à

16. Officialisation des transformations de bureaux en logements - modification des narties
communes (55.057 Q concernées)

La parole est donnée à I

Le syndic indique que la vente des parties communes au niveau des bureaux est en cours de réalisation.

L'Assemblée en prend note et décide de ne pas poursuivre I'examen de ce point.

17. Eclaircissement des intéressés pour la orivatisation du bloc sanitaire du 5è'" étaqe
(55.057 Q concernées)

Ce point est à priori obsolète puisqu'il a été discuté au point I 1 de I'AGOR du29/0212024.

L'Assemblée marque son accord sur ce qui précède.

24.532 24.532

24.532 24.s32

8 pr é s e nt e s/rep r é s e nté es
En trccorul avec

la décisiott
Coníre Ia
déchion

Absteníion

24.532 24.532

Q p ré s e n t e s/r e p rés e nté e s
En accorul avec

la décision
Contre lu
décisian

Abstention

24.532 24.532

Q prése ntes/représenfiíes
En accord avec

la décisiotr
Coníre Ia
dëcisbn Ábsteníion

Tous les points prévus à I'ordre du jour sont épuisés et Ie président lève la séance à 18h33.
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Liège,le 2l nars2024
N/Réf. :CD/GS

Association des copropriétaires de la résidence
GODEFROID KURTH A.C.P.. bd de la Sauvenière ll0 à 4000 LIEGE I

Procès-verbal de I'Assemblée Générale Ordinaire (2023) Recommencée du 29 ïévrier 2024

Sont présents ou valablement représentés :27 propriétaires sur un total de 93

soit : 54.648 quotités sur un total de 100.000

En vertu de I'article 3.87 S 7, 8 et 10 du Code Civil :

Aucun participant à I'assemblée ne détient plus de 3 procurations de vote ou s'il en détient plus de 3, le total de
celles-ci et des voix dont il dispose lui-même reste inferieur à l0oÁ du total des voix affectées à l'ensemble des
lots de la copropriété.
Nul n'a pris part au vote, même comme mandant ou mandataire, pour un nombre de voix supérieur à la somme
des voix dont disposent les autres copropriétaires présents ou représentés.
Les abstentions, les votes nuls et blancs ne sont pas considérés comme des voix émises pour le calcul de la
majorité requise.
Le syndic rédige le procès-verbal des décisions prises par l'assemblée générale avec indication des majorités
obtenues au moment du vote et du nom des propriétaires qui ont voté contre ou se sont abstenus.

La minute signée des résultats des votes par les propriétaires au terme de l'assemblée et la liste de présences
sont déposées au siège de la gérance.

La séance est ouverte àl7hl4.

Au vu du nombres de points à traiter et du nombre de votes à comptabiliser, I'Assemblée prend note que la tenue
de cette rëunion risque d'être longue. De plus, au vu des procédures judiciaires en cours, il est impératif que
I'ensemble des copropriétaires soient présents lors de la comptabilisation des votes à lafin de l'Assemblée.
Toutefois, puisque le comptabilisation des votes devraient prendre plusieurs heures, l'ensemble des
copropriétaires présents ou représentés marquent oralement leur accord pour que la comptabilisation des votes
soit rëalisëe le lendemain de I'AG par Ie syndic à tête reposée. A/in de faire opposition à tout litige à ce sujet, le
tableau des votes sera annexé au présent PV et les bulletins écrits et signés par chaque propriétaire resteront
disponibles au siège du syndic.

L'Assemblée vote oralement sur cette décision.

Résumé des discussions et décisions prises

l. Constitution du bureau (Art. 3.87 g 5) (100.000 Q concernées)

Président :

Secrétaire
Le syndic rédige le procès-verbal

Procès-verbal
Copropriété <Imm_Nom> - no entr, : <Imm_NEnt> c/o ADK SYNDIC

Slndic de coptopriélës - rue des Fories 2/3 - 8-4020 Liège
lll\\l Lkea n" l;nr. 1 l'. 151. 1 I I .1!!rèé Ll' I n" l(t(t O::

()rgQnisucdcqdr.tilic:Á,\',1 llË1.(il1'i4 lJoulartuddu.\r>u|c'roin2Satll-ORntrclles ('(\ilrutnr--10.-t90.160

54.648 54.648 0 0

Q p rës e nte s/rep rë se nté e s
Contre kt

Abstention
En accord avee
la

59.158 59. I 58 0 0

Q pr é s e n t es/re pr é s enté e s
Contrc kt

Abstention
En accard ovec
Iu
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2 Rapport du conseil de copropriété - Etat des fournitures régulières
(Art. 3.90 $ 4 et Art. J.B9$ 5 - 12")

Les faits marquants de I'exercice écoulé sont passés en revue :

- Renégociation des de la franchise spéciales en dégàts des eaux. Nous avons obtenu le retour à une

franchise légale ;

- Remplacement des contróles d'accès de la grille ;

- Remplacernent de la pompe vide cave ;
- Réalisation de la mise en confonnité des ascenseurs des BLOCS II et III;
- La remise en état de la trappe ascenseur des blocs arrière ;

- Réparation de l'étanchéité du sol après la grille.

En ce qui concerne les postes < énergies )), ADK s'est attelé à la mise en place d'un nouveau contrat cadre

afin de faire bénéficier la copropriété des meilleurs prix possibles.

Après exploration du marché et mise en concurrence, contrat a été souscrit avec TotalEnergies en date du
1410712023 ; ils assureront donc à nouveau la fourniture tant en gaz qu'en électricité pour 2024, comme ce

fut le cas en 2023 sur base du marché qu'ils avaient alors rempofté (et du précédent contrat signé le

201nt2022)
Pour 2023,le contrat a été conclu en prix variables. compte tenu des conditions volatiles des marchés.

Pour 2024,Ie contrat reste basé sur un prix variable mais est assorti d'une possibilité de < CLICS > en

fonction de l'évolution du marché.

L'assemblée en prend acte

Procédures iudiciaires lancées par I à I'encontre de I'ACP GODEFROID KURTH et des

décisions prises lors de loAssemblé du l6102/2023 :

Conseilde la Copropriété, fait l'anamnèse du dossier et des jugements de la Justice de

Paix.

Le Jugement dans la procédure opposant la
à I'ACP GODEFROID KURTH, la Société Anonyme PROTECT, la Société à Responsabilité Limitée
RENOV ACTUEL et la Société à Responsabilité Limitée 3 M A ARCHITECTURE, a été renvoyé devant le
Tribunal de I'entreprise de Liège pour faute de compétence de la justice de Paix dans ce dossier.

En ce qui concerne la procédure opposant Í

à I'ACP GODEFROID KURTH, la partie demanderesse a I'intention d'interjeter appel du Jugcment le

0910212024. Un nouveau calendrier de procédure doit être défini.

La décision de ce jugement est la suivante :

< Le juge de paix,
Dit I'action principale irrecevable en tant Et'elle a pow' objet de faire annuler I'assernblëe générale de

I'associcrtion des copropriétaires de la Résidence Godefi'oid Kuth du l6février 2023.
Reqoit l'acíion principale pour le surplus. La dit nonfondée.
Dit I'action reconventionnelle recevable et fondée dqns la mesure reprise ci-après.
Condarnne t à donner accès au 6ème étage de l'irumeuble pour metÍre
en euvre la reattsatrcn aes trevetLy (le renovqfion des coupoles tels que conQus par le bttreau Escarmelle.
Dit pour droit que loit supporter I'accroissemenÍ éventuel du cortt
des travaux de mise en conJ'ormíté des coupoLes et t accrorsrenlent des frais de réservalion du crédit souscrit
par I'association des copropriétaires de lq Résidence Godefroid Kurth potu' financer les h"cuaux de

rénovation de la toiture.
Condamne t à passer I'acte quthentique de vente des entprises au sol
tel qu'identrytees en orange uu prun ue sttLtuuutt ut essé par" le géomètre Tassan eÍ des emprises en toiture au
nivequ des six coupoles mises en @uvre au prix de 25 660,00 € (emprises au sol) et de 3 600,00 € (emprises

en Íoiture) dans les qltatt"e mois du prononcé du présent jugement.
Rouvre les débats à la date fut ll juin 2021 à 4000 Liège, rue de Bruxelles 2 bátiment F, niveau zéro, salle
FOD à th00 précise pour quinze minutes de débqts afin de vérifier la correcte exécution de cette dernière
condamnation.
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Condantne payer à l'association des copropriétaires de lct

Résidence GocleJioid Kurth :
- la somme de 25 660,00 € au tiÍt'e du prix des emprises au sol ,'

- la somme de 3 600,00 € au titre des emprises en toiture :
- la somme de 2 I31,42 € au tiÍre des honoraires du bureatt Escarntelle ;
- la somme de I 680,00 € au titre des dépens.

Réserue à statuer pour le surplus.
Ce jugement est prononcé contradictoirement à l'audience publique du 22 janvier 2021 de la Jusíice de paix
dtt dewième canton de Liège, par le Juge de Paix Fír'ass ABU DALU, qssisté du grffier René BERNS. >

Les jugements ont été communiqués, préalablement à cette dite Assemblée Générale, aux copropriétaires.

A la demande du Conseil de Copropriété, un rappel sur les co0ts liés aux procédures lancées par
estf :

- Augmentation du devis d'ISOTOIT - 12.467€ HTVA (présentation des majorations par I'architecte
MARTIN en charge de ce dossier) :

. Majoration202112023 :10.479€, HTVA ;. Majoration202312024: 1.988€ HTVA. Le syndic indique qu'un geste commercial de
5.000€ a été octroyé par ISOTOIT sur cette majoration, dans l'espérance de I'exécution
prochaine des travaux.

. Monsieur MARTIN rappelle que les majorations sont modérées car les isolants, avec
pente, ont déjà été fabriqués par la société ISOTOIT et qu'ils sont stockés dans un
entrepót depuis 2 ans. Si ces isolants sont vendus par ISOTOIT, dans l'attente de
I'exécution des travaux, la majoration appliquée serait beaucoup plus conséquente
puisque le prix de ces matériaux a fortement augmenté ces demiers mois (dernières
années).

Frais d'avocat depuis 2021 dans les dossiers liés i

à cejour.
(4 procédures judiciaires) : 12.572,12Ê

Le co0t de prolongation du crédit (estimations) :r Du 2910912022 au29ll2l2022 : +l- 610,38€:"r Du 2911212022 au29/1212023 : +l- 2.441,50€ ;r Du 2911212023 au2910212024 : +l- 406,92€.

indique :

Qu'il ne fera pas appel contre I'exécution des travaux des coupoles si les travaux de réfection de la
toiture ont lieu dans la foulée ;
Avoir payé à I'huissier les sommes dues dans le jugement hormis les 25.660,00€ de rachat
d'emprise au sol ;

Qu'il versera le montant du devis ISOTOIT (16.874,99C TVAC) pour la réfection des coupoles. Ce
montant est une provision maximum s'il est constaté que I'ensemble des travaux doit être réalisé
après constat d'ISOTOIT.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de faire exécuter le Jugement de la Justice de Paix.

59.158 49.229 5.4r9 4.510

8 p fi s e ntes/r ep rë s entë e s
Contre la

Abstention
En accord avec
kt
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3. Mise en conformité de la conropriété

a) Oblieations lésales - point de la situation / décision :

o Conformité électrique des communs :

Le rapport de conformité est valable jusqu'au 26104/2024 (arrière) et03l12/2024 (avant)

o Gaz:
La société APRAGAZ a effectué un contróle de I'installation et du local chaufferie le I 110512022.
Une attestation de conformité aété délivrée et est valable jusqu'en 2027

o PEB:
Rapport PEB est valablejusque 2030 pour les blocs arrière - studios (n" 20200219005751) et2029
pour Bloc Avant (no 20191029012756).

o Entretien des chaudières :

Les chaudières sont entretenues par la société DELBRASSINE pour le bloc avant. Nouvelles
chaudières blocs studios et bureaux sont entretenues par EMD CHAUFFAGE.

o Matériel incendie
Conformément à la législation, le matériel est entretenu et contrólé annuellement

o Extincteurs : BUSINESS FIRE
o Exutoire:CRAHAY
o Eclairages de secours : CRAHAY
o Portes RF : CRAHAY

o Permis d'environnement :

Un permis d'environnement de classe 2 est en cours de réalisation.
o Ascenseurs :

La prochaine analyse de risque doit être effectuée en2034. Les Lux paliers sont en ordre.
Les travaux de mise en conformité des ascenseurs pour les blocs arrière sont réalisés. Nous
attendons I'attestation de régularisation.

o Amiante :

Un inventaire amiante a été réalisé le ll/0212020. En conclusion, seul un contróle annuel est à
prévoir.

Le syndic est mandaté pour effectuer ces mises en conformité.

b) Adaptation des statuts de la copropriété : (100.000 Q concernées)

Le syndic rappelle la décision de I'AG du 1610212023 :

<< Après échanges de vues, I'Assemblëe décide de geler I'adaptation de la partie de ses statuts quí doit
passer en qcte authentique tant qtrc les problèmes d'acquisition et de modification de quotes-parts de
copropriétés ne sont définitivement solutionnés. Ce point sera remis à I'ordre du jour d'une prochaine
Assemblëe. >>

Etant donné qu'une procédure en justice, lancée par est en cours en vue d'annuler les
décisions prises lors de la dernière Assemblée, ce dossier n'a toujours pas avancé.

Après échange de vues, l'Assemblée décide de reporter le point à la prochaine Assemblée Générale
Ordinaire.

s9.1 s8 53.337 0 5.82 t
Q prë s e nt e s/rep r ë s e ní é e s

Contre Ia
AbsÍention

En accord ovec
la
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4. Approbation des comptes et bilan de I'exercice 202212023 - rapport du commissaire aux comptes -
état des éventuels contentieux et sinistres communs (100.000 Q concernées)
(Art.3.89$5-15"/

A Ia date de clóture des comptes au 3111012023, le total des charges s'est élevé à 112.991,80€ contre
1 1 8. I 67,28€. l'exercice précédent.

Les fonds propres de la copropriété se composent d'un :

o Fonds de réserve < immeuble > :

o Fonds de réserve ( appartement + rez ) :

o Fonds de réserve ( garages ) :

o Fonds de réserve << bureaux > :

o Fonds de réserve < studios > :

o Fonds de réserve ( ascenseurs )) :

o Fonds de réserve < studios + bureaux + garages ))

o Fonds de réserve < bureaux sans 6è'"" étage > :

3.916,98€
35.172,80€.

1.373,86€

5.914,19€
10.753,35C

829,10€
21.478,16C

- 470,ggc

Il est également procédé à I'examen des différents comptes du bilan de clóture.

Il n'y a aucun contentieux et aucun sinistre commun.

Les commissaires aux comptes précisent qu'ils ont examiné la comptabilité de la résidence et présentent leur
rapport. Ils n'ont aucune remarque à formuler et proposent que les comptes soient approuvés.

L'Assemblée approuve les comptes.

5. Décharse (100.000 Q concernées)

L'Assemblée décharge : le syndic - le commissaire aux comptes - le conseil de copropriété pour leurs
missions respectives au cours de l'exercice écoulé.

Le Conseil de copropriété.

Les commissaires aux comptes.

Le syndic.

59.158 51.225 0 7.933

Q pr é s ente s/rep r ëse ntée s
Contre Ia

Abstention
En uccord ewec
la

59.158 5 r.887 0 7.271

Q p ré s e nte s/rep rti s e n té e s
Conffe la

Abstentiort
En nccord avec
la

59.158 53.306 0 1.852

Q pré s e nte s/re pré se nt é e s
Contre Ia

Abstention
En accard avec
la

59.158 43.669 8.218 7.221

Q pr é s e nt e dr ep rë s e nt é e s
Contre kt

Abstention
En accord avec
la
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6, Elections etlou réélections statutaires

a) Conseil de copropriété ( I an) :

M .RBRE

b) Commissaire aux comptes (l an)

M. MANFROY.

M. RIGA.

(100.000 Q concernées)

59.158 57.740 0 1.418

Q p rës e nte dre p rè s ente e s
Contre la Absteníisn

En accord avee ,

Ia

s9.Is8 57.740 0 1.418

Q prëse nteíreprésentées
Coníre Ia

Abstention
En aecord avec
Ia

59.r58 49.522 8.218 1.418

Q p r é s e níe s/rep r ë s e nté es
Contre ln

Ahstention
Ett sccord avec
Ia

59.158 57.45 5 0 1.703

Q p ré s e nt e s/re p ré s e ntë e s
Contre la

Abstentiott
En uccord avec
ln

s9.Is8 s4.442 918 3.798

Q p ré s e nt e s/re p ré s enl é e s
Coníre Ia

Abstention
En accord ovec
la

59.1s8 57.740 0 1.418

Q p rë s e nte írep résentées
Contre ln

Abslentian
En acconl nvec
lu

59.158 57.740 0 1.418

Q prë se nt es/re p rés e nté e s
Conffe Io

Absíentiort
En ucutrd ovec

kt
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7. Fixation de.s budgets de I'exercice à venir:

a)E-o.nds..rqu.lcm-en!.(charg_e_q.-c_o__u_{a_0!es):

Fixation du fonds de roulement à 135.000€ (-21 .000€)

(100.000 Q concernées)

b)E-o-nds--dp.rés-e-ry-e-í(-blqs-.ayan-t-).:

Fixation du fonds de réserve < bloc avant ) à 10.000€

Q00.000 Q concernées)

c) Rc.n-b-o--ur-se-tr-1--e-q1--de-l:emprunJ-(-p--oapi-ar--b-l-o--c-a-{r!èrs-n :

Fixation du remboursement de I'emprunt < pompier bloc anière > à22.840C.

L'emprunt se terminera le l5ll112025.

(67.165 Q concernées)

d) Rpmb-o__ur-s-e-u-1-er!_de_l:qmprunt-11-Qb_audiè_rc-par-ti_e-bursaJx-) : (16.146 Q concernées)

Fixation du remboursement de I'emprunt < chaudière partie bureaux>> à2.825,22€.

L'emprunt se terminera le 811212032.

e) -Rsm_b-o-_Ur_C-eÍr-r-9-u!_d9_l:9r_n-prunJ.(-eh4Udiè_tC.p-Ar!_e-Sl_ud_iq-E-n : (I 1.21 I Q concernées)

Fixation du remboursement de I'emprunt < chaudière partie studios >> à2.825,22€.

L'emprunt se terminera le 811212032.

s9.Is8 57.591 0 1.567

Q p ré s e nte s/re p ré s e nté e s
Contre Ia

Abstention
En occord avec
kr

27.611 27.611 0 0

Q p ré s e n t e s/rep ré s e nté es
Contre lo

Absteníion
En accord avec
la

31.547 31.262 0 285

Q présenledrep résenté es
Contre la

Abstention
En accord nvec
kt

13.129 1 3.1 29

Q présenteíreprése ntëes
Conlre Is

Absteníion
Ett uccord avec
Ia

r.836 r.836

Q prése ntes/représentées
Contre lu

Abstentiort
En tccoxl avec
la
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0 Rem_b.o_-u.r-re-qr_c.u-t-.de_!]e{!-prynt.{i-Éno_yat!a! taituls blq,c.arriè-re-l : (67.165 Q concernées)

L'Assemblée donne mandat au syndic pour appeler les appels de fonds remboursant I'emprunt
< rénovation toiture blocs arrière >.

L'emprunt se terminera le 81 1212032.

8. Demande de
toiture du bloc arrière

le pouvoir installer 2 compresseurs Dour conditionnement d'air en
(67.165 Qconcernées)

explique sa demande.

Après échange de vues I'Assemblée décide de marquer son accord pour I'installation privative des deux
compresseurs sur la toiture après la réfection de cette dernière. Le matériel devra être placé dans les règles

de I'art et l'étanchéité de la toiture ne devra pas être altérée. En cas dégàts ou problématiques futures, les
frais de réparation incomberont au propriétaire des compresseurs.

9. Travaux - dócision - mode de financement

a) Mise en conformité incendie de la résidence : présentation de l'étude de l'Architecte MARTIN (100.000

Q concernées)

Point devenu obsolète par le Jugement du 2210112024 et le fait que ' ne portera pas ce
point en appel (cf. point 2 de cette assemblée). Le mandat octroyé à Monsieur MARTIN lors de I'AG du
1610212023 peut donc débuter. L'étude sera présentée à la prochaine Assemblée Générale Ordinaire.

LED:5.745,20€ TVAC) (31.875 Qconcernées)

Le syndic présente le devis de M. CRAHAY.

Après échange de vues, l'Assemblée décide de réaliser ce travail selon le devis présenté.

Financement : via le fonds de roulement.

31.547 24.177 0 7.340

23.614 23.614

Q p r ë s e nte s/rep rés entëes
Conte la

Ábstentíott
En accoflI avee
la

28s8.649 8.364 0

Q p ré s e nte s/re p ré s e nté e s
Contre la

Altstenííort
En uccord avec
la



c) Rannel de I'interdiction- à narfir drr ler ia 2024. d'utiliser des décomDteurs de saz

I

(privatifl

L' Art. 24 du décret du 2 I mai 20 I 5 relatif à l'organisation du marché régional du gaz prévoit que :

<< Lorsqu'il existe un réseau de distribution de gaz accessible et que le maítre de I'ouvrage choisi de
recourir à cette source d'ënergie pour un utilisation final individtrclle, le placement d'un compteur
individuel est obligatoire pour toute mqison d'habitation individuelle et tout immeuble à appartements
neuf oufaisant I'objet de ravaux de rénovation important [...J
Pour le ler janvier 2024 au plus tard, le propriétaire d'un immeuble à appartements non équipé de
compteurs individuels de gaz procède, à ses frais, à la rénovation de I'immeuble à appartements afin d'y
faire placer des compteurs individuels de gaz >.

Les propriétaires qui seraient dans ce cas sont priés soit de passer à un système de production électrique,
soit de contacter la société RESA pour faire installer des compteurs de gazofficiels pour leur appartement.

Pour les propriétaires qui le souhaitent, une commande globale sera faite pour I'enlèvement des
décompteurs au printemps prochain puisque le décompteur de la conciergerie doit être enlevé également.
Tous les copropriétaires qui souhaitent s'ajouter à cette commande doivent en informer le syndic avant le
3110312024. La facture sera imputée à la copropriété pour la partie conciergerie et aux propriétaires ayant
fait la demande pour le delta (division par nombre de lots et non par quotités).

L'Assemblée en prend note.

10. Nettoyage de la résidence : point de la situation et décision éventuelle (100.000 Q concernées)

Le Conseil de Copropriété explique la demande.

Le syndic présente le co0t annuel de la préposée à I'entretien (22.393,24€ pour I'exercice 202212023) ainsi
que les deux devis collationnés suivant le même cahier des charges :

- BHT - co0t annuel : +l- 26.658,72€) + ïravail en régie : 38€ par heure HTVA ;
- ALL IN MP - co0t annuel : +/- 36.880,80€+ travail en régie : 42€. par heure HTVA.

Après échange de vues, l'Assemblée décide de :

A. Continuer avec la préposée à I'entretien actuellement engagée par la copropriété ;

B. Mettre fin au contrat avec la préposée à I'entretien et passer par la société de nettoyage BHT
(co0t annuel : +l- 26.658,72€) ;

C. Mettre fin au contrat avec la préposée à I'entretien et passer par la société de nettoyage ALL IN
MP (co0t annuel : +/- 36.880,80€).

I l. Demande de , - Rachat de parties communes au 5è-" étaqe du
(100.000 Q concernées)bloc arrière : exnlication et décision

, expliquent leur demande.

Le syndic précise que I'ensemble de la copropriété est concemé puisque cela a un impact sur les quotités du
BLOC II et donc sur les quotités du COMPLEXE.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de reporter le point à la prochaine Assemblée Générale Ordinaire
et demande aux candidats acquéreurs de venir avec un dossier complet sur ce rachat.

59.1s8 s4.648 4.510 0

59.1s8 51.252 854 7.052

Q prë s e níe s/rep r é s e ntë es
Contre Ia

Abstention
En accord uvec
Ia



10

12. Demande dr - Sécurisation des movens d'accès aux garages : exnlication et décision
(31.875 Q concernées)

explique sa demande.

Aorès échange de vues, I'Assemblée décide de ne pas poursuivre I'examen de ce point pour l'instant.
est invité à contacter les propriétaires de garages de son niveau afin de savoir leur

intention. Le point est porlé à I'ordre du jour de la prochaine Assemblée Générale Ordinaire.

13. Placement de bornes de recharge pour les véhicules électriques : information et décision éventuelle
(67.165 Qconcernées)

La question du placement de solutions de recharge de véhicules électriques est débattue.
A I'heure actuelle, selon les dernières informations recueillies auprès des services de sécurité et d'incendie,
aucune installation ne peut être réalisée à I'intérieur des bàtiments.
En effet, les pompiers sont réticents car ils ne savent maïtriser un incendie de voiture électrique qu'en
I'immergeant dans un caisson étanche volumineux, majoritairement impossible à introduire dans les
garages de copropriétés.
Il semble raisonnable de penser qu'une législation spécifique devra intervenir en la matière mais, dans
I'intervalle aucune suite favorable ne peut être allouée aux sollicitations d'installation de bomes de recharge
dans une perspective sécuritaire.

L'assemblée en prend note.

Suite à la demande de quelques propriétaires, le syndic détaille la consommation électrique des garages sur
les dernières années :

Pour le compteur 5297126

NB : remise à zëro de I'index du compteur lorsque ce dernier a atteint le nombre 100.000.

Une différence importante dans les consommations est à noter depuis 2021.

L'Assemblée s'interroge sur la présence de raccordements pirates afin de recharger illégalement des

véhicules électriques.

8.649 7.794 570 285

Date Index Type de relevé Différence index relevé
Nombre de jour entre

les relevés

Consommation
journalière sur la

oériode

14106120t9 94287.9 Réel - RESA

27105/2020 99374.2 Réel - RESA 5086,3 348 14,62

07105/2021 5795,3 Réel - RESA 6421.1 345 18,61

1410612022 l3l50.l Estimé RESA

t010v2023 22753.s Réel- Syndic 16958,2 613 27,66

1210612023 t9894.6 Estimé RESA

t210612023 27422.0 Réel - Conseil 4668.5 153 30.51

n10912023 29432,4 Réel - Conseil 2010,4 9l 22"09

1211212023 31484.0 Réel - Conseil 2051.6 92 22.30
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A cet effet, le syndic rappelle la décision de l'Assemblée Générale Ordinaire recommencée du I l/01/2018
< 10. Demande cl'instqllation c{'une borne de recharge pourvëhicules élecn'icptes qu box I8 (demcnde d,

Après échange de vues, l'asserublëe décide que
installetion mo),ennqixt le respect des règles suivontes

est ctutorisë à procéder à cette

Une nouvelle ligne conJbnne en tous points et protëgée par un clisjonctew' réglententaire devre être instqllée
pcu" l'électricien clu bdtiment.
Cette ligne pourra l'être sur base d'un nouveau compteur à installer par I'intéressë ou sm' base d'un
décorupteur à installer au départ de la ligne s'il y a raccordement sur un compteur comnxun existant.
Dans ce cas l'intëressé devrq rembourser à lq communauté l'électricité utilisée. t

A ce jour, il s'agit de la seule autorisation faite par I'Assemblée Générale.

Après échange de vues, l'Assemblée décide de ce qui suit :

- De rappeler que tout raccordement sur le compteur commun des garages est illégal ;
- De faire placer un panneau rappelant l'interdiction ci-dessus à chaque niveau des garages;
- De ne pas autoriser la recharge de véhicule électrique via un compteur privatif sans accord des

pompiers et de I'Assemblée Générale.

Sont invités à voter, pour l'interdiction de recharge de véhicule électrique et d'électroménager dans les
garages, l'ensemble des propriétaires des BLOCS II et III, soit 67.165 quotités, puisque le risque d'incendie
incombe à I'ensemble de ces copropriétaires.

Sont invités à voter, sur le placement de panneau à chaque niveau, les propriétaires de garages, soit 31.875
quotités.

Concernant le compteur 5296933

Ce dernier indique un index inchangé de 12.750,1depuis 2019.Il ne semble donc plus être utilisé

Après échange de vues, l'Assemblée décide de :

A. Continuer à payer la redevance pour ce compteur et de garder ce dernier dans le but d'une
utilisation future ;

B. Faire enlever le compteur.

Sont invités à voter, les propriétaires de garages, soit 31.875 quotités.

31.541 28.027 28s 3.235

Q p r é s e nte írep ré s e nté e s
Coníre Ia

Abstenlion
En accord avec
la

8.649 8.649 0 0

Q p É s ente s/repr és e nl ées
Contre la

Abstenlion
En accord avec
Ia

8.649 8.364 0 285
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14. Arfres noinfs demendéc à |tordre du iour oar
. (sarase 2 El7) - suite

AGOR 2022

I) Communication des PV antérieurs à 1987 (100.000 Q concernëes)

explique sa demande.

Le syndic indique qu'il n'est pas en possession de ces PV.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de ne pas donner suite à cette demande puisque le syndic
n'est pas en possession de ces PV.

2) Point sur les travaux de transformation (55.057 Qconcernées)

Le syndic indique que contrairement à la demande faite par dans la convocation, ce point ne

concerne que les copropriétaires du BLOC IL 55.057 quotités sont donc concemées et non 100.000
quotités.

explique sa demande.

Après échange de vues, I'Assemblée invite les propriétaires de bureaux à communiquer au syndic leur
dossier technique.

3) Frais d'étude mise à l'égout au sein du BLOC II dans le cadre de la transformation des bureaux en
logements (24.079 Q concernées)

Le syndic indique que contrairement à la demande faite pa dans la convocation, ce point ne
conceme que les copropriétaires des BURE AUX.24.079 quotités sont donc concemées et non 100.000
quotités.

rxplique sa demande.

Le syndic rappelle la décision de I'AGO du l0/01/2019 :

< Le syndic rappelle la décision de I'assemblée générale ordinaire recommencée du I I janvier 2018
qui signalait que, compte tenu des travaux réalisés ctu 6ème étage, il était important de faire vérifier par
un architecte indépendant si ces travaux étaient susceptibles de générer des problèmes à la mise à
l'ëgout ainsi que de préciser si une configtu'ation identique aux étages inférieurs pourrait se faire sans
problème à la mise à l'égout.
Il avait par ailleurs été décidé à I'unanimité que les honoraires de cette étude seraiení pris en charge
par le plateau du 6ème étage. L'étude a été rëalisée, présentée en assentblée lors de I'assemblée
générale extraordinaire recomnxencée du 28/06/2018 Le coftt de l'étude TVAC 703,31€ a été mís à
charge du plateau du 6ème étage. souhaiterait
qtrc les frais de cette éttde soient également rëpartis att niveau des Juturs propriëtaires qui
fransjbrmeraient leurs burea*r en studios ainsi c1u'aux propriétaires actuels qui, sans qutorisation, ont
translormé leurs bureaut en studios.

59.r58 59. I 58 0 0

Q p r é s e nte s/rep r ëse nt ëe s
Contre Ia

Ábstentíon
En accard wee
la

29.71I 21.772 0 7.93 3

Q p ré se n tes/rep r é se nté es
Contre Ia

Áhsteníion
En uccorel avec
Ia
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Décision de l'asserublée : I'assemblëe qui sigtale clue la décision prise qntëríeurenlent de réalisctÍion
de ceÍto ótttrlo ot rJeson imputation I'q été unicluement du fait de l'w'gence vu que

- avait procéclé, sens revenir en qssemblée polu" ctutoriscttion, à la
ntocliJication des bureaux en qpparten?ents.

L'assemblée prëcíse également, qu'actuellentent, un seul bw'eau est occupé en clualité de logeruent (sans
autorisation u'banisticlue) et ce depuis 20 ans. Le propriétaire ffictuant les dënarcltes pour obtenir la
régularisation.

En consëcluence l'assemblée décide que ce point sera éventuellemenÍ revu dans leJitur enfonction de
l'ëvolution de I'entité bw'eaux. ))

Après échange de vues, I'Assemblée décide :

A. Maintenir la décision prise lors de I'AGOR du l0/01/2019 et donc de ne pas redistribuer ces
frais d'étude sur I'entité bureaux ;

B. De redistribuer les frais de l'étude sur I'entité bureaux et de rembourser au
prorata des quotités.

4) Travaux de chaudière (35.290 Q concernées)

explique sa demande.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de ne pas donner suite à cette demande.

5) Indépendance du système de chauffage du 6ème étagg

explique sa demande.

(24.079 Q concernées)

Le syndic indique que, contrairement à la demande faite pa dans la convocation, ce point ne
concerne que les copropriétaires des BURE AUX. 24.079 quotités sont donc concernées et non 35.290
quotités.

Le syndic rappelle la décision de la convention entre I'ACP GODEFROID KURTH et lu
31108t2021 :

< Les parties conviennent que est autorisée à maintenir I'installation du chauffage individuel ntise
en euvre par le précédent propriétaire au 6èu'o étage.
Tel que prévu dans l'Acte de Base supporterq les frais de chatffige comtnuns à concu"rence de
25% de la consommation de I'installation commune, du bloc dans lequel elle est établie (* au prorata
de ses quotités).
Tant qu'elle conserve son installation propre au 6è"" ëtage ne supporterq pqs les fais de
réparation, enÍretien ou remplacement de I'installation comnzune. ))

Après échange de vues, I'Assemblée décide de maintenir la décision prise.

21.062 6.614 14.448 0

14.965 8.388 6.577 0

Q p rese nt e s/rep res entëe s
Contre la Abslention

En accord avec
Is

21.062 I 3.129 0 7.933

Q p ré se nte s/re prë se n té e s
Contre Ia

Abstention
En accord avec
kt
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6) Rachat des parties communes à tarif égal

Ce point a été discuté au point 2 de la présente Assemblée.

(100.000 Q concernées)

7) Boitier téléphonique et càble litigieux

explique sa demande.

L'Assemblée en prend note.

(67.165 Qconcernées)

8) Travaux d'étanchéité en toiture

Ce point a été discuté au point 2 de la présente Assemblée.

(67.165 Q concernées)

9) Autorisation pour percements (67.165 Q concernées)

:xplique sa demande.

Le syndic précise qu'aucune autorisation n'aété donnée pour quelconque percement.

A. Après échange de vues, I'Assemblée décide d'autoriser à effectuer les percements
nécessaires au niveau de la toiture, dans les règles de l'art au moment de la réfection de la toiture.
Tout supplément d'ISOTOIT pour ce poste sera à charge dr ,. Tout désagrément eíou réparation
futurs au niveau de ces percements seront également à charge de

B. L'Assemblée décide de refuser ces percements.

l0) Panneaux photovoltaiques - réalisation d'une étude (67.165 Q concernées)

- - explique sa demande.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de ne pas donner suite à cette demande tant que les
travaux de réfection de la toiture ne sont pas réalisés.

I 1) Respect des procédures de vote et de répartition par blocs (67.165 Q concernées)

explique sa demande.

Après échange de vues, I'Assemblée décide de ne pas poursuivre l'examen de ce point

31.547 28.63s 2.627 28s

3 1.547 28.989 0 2.558

Q p rë se nt e dr e p ré s en té es
Contre In

AhslenÍion
En ucconl $vec
In

31.547 31.547 0 0

Q p rés e ní e íre pr é s ent ë e s
Contre la Abstenlion

En accord avec
Ia


